
宮古エフエム放送株式会社 

第 38 回 番組審議会議事録 

 

1. 開催日時    令和 2 年 3 月 26 日(木) 午後 6 時 
 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 

          出席委員数 :4 名 

          ◎出席委員（敬称略） 

坂下 光明 

大越 亮一 

茂内 博彦 

木村 剛 
           
           会社事務局側出席者（3 名） 

及川 育男（代表取締役） 

坂本 和（取締役放送局長）  

他事務局 1 名 
 
 

 
4. 議題 

  1）おはよう潮風ラジオ 毎週木曜日 7:20 頃～放送しているコーナー、 

「みやごのお料理知恵袋」3/19(木)放送分について、今回は、バッケ(ふ

きのとう)味噌の作り方を 10 分程度聴いていただき、意見、質問、感想

等を受けた。 
 

   審議の内容 

   【感想】 

    所々に方言も程よく入り、料理の説明も簡潔で、美味しそうなイメージ

が伝わり、大変宮古らしさが出てよかったと思います。 

また、料理以外にも産直で販売されている旬の食材が沢山話に出てきて

食欲をそそりましたし、産直に寄ってみようと思いました。 

 

【感想】 

    川井の産直に、硬めの豆腐とバッケ味が売っていた。豆腐とバッケ味噌

は合うのだと再認識しました。旬のもので良いと思います。 

 

   



 

   【感想】 

    料理を教えてくれる佐々木さんの優しい話し方が良く、宮古は海の幸だ

けではなく山の幸もあるということを市民に伝えてくれている。最後ま

で飽きずに聞くことができました。月曜の朝から、ホッとできる番組で

す。自分の子どもでなくても聞いていて楽しいので、親族であるとより

聞くと思います。子ども相手の番組なので取材には大変な部分もあると

思いますが、続けていってもらいたい番組です。放送の中で、インタビ

ューを受けている子どもの後ろから周りの声も聞こえて面白く、良い効

果音になっていました。 

 

   【感想】 

    地域の特色が出ていて、春の訪れを知らせている。楽しく聞きました。

地元出身ですが、原料や味付けが何かわからず食べていることがある。

バッケ味噌をいつ食べたかなーと懐かしく思いました。パーソナリティ

も佐々木さんの宮古弁に合わせて会話をしており、話を引き出し良かっ

たと思います。 

 

5．審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及びその年月日 

    事務局より、これからも地域の特徴を生かした番組作りをする旨即答。 

    

6. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合の公表内容等 

    公表方法 ： 本社事務室に備置き 

           自社ホームページに掲載 

    公表内容 ： 議事録を公表 

    公表年月日： 令和 2 年 3 月 31 日 


